

海外短信



～ タイ ～

交通事情 in Thailand

愛知皮革工業株式会社

弊社タイ工場は、バンコク近郊のサムットプラカン県にあります。バンコクからは車でおよそ1時間。

タイと言えば渋滞の多い国ことで有名です。毎週金曜日や、月末には、渋滞も一層激しくなります。渋滞によっては、いつも通勤1時間のところが3時間になってしまう時もありました。

日本でも高速道路で長距離移動する際には、予めトイレを済ませておいたり、ガソリンを補充しておいたりということはよく言われますが、タイでは必須事項です。私が休日に街で移動する際にも、極力タクシー移動は避け、スカイトレインやバイクタクシーを利用します。

その他の交通機関と言えば、バス、地下鉄、トゥクトゥク、シーロー。トゥクトゥクは有名ですが、シーローはご存知でしょうか。軽トラックタイプのタクシーで、荷台に屋根と椅子が付いており、少し広いトゥクトゥクのような感じです。

中にはテレビモニター付きとか、音楽を爆音で流しているシーローとかもあります。観光地ではドライバー付き1日レンタルで、各地を回ってくれるシーローもあります。

このように、タイでは渋滞が多いですが、交通機関の種類も非常に多彩です。

タイに行かれた際には、ぜひいろいろな乗り物を試してみてください。

